

# これに気付くかどうか



# 重大病の脳や心臓の前兆

放置しておくと命にかかる重大病には、見落としやすい意外な前兆や初期症状があること

がある。それを素早くキャッチして手を打てば、大事に至らずにすむことが多いのだ。どんな症状が、どんな病気の前兆となるのか。専門医に聞いた。

## ●片側の肩だけが凝る

ク・内田詔爾院長)

肺のてっぺんにできる

肺がん(肺癌)の初期症状のことが

Tなどでチェックがある。

## ●急に数分間口レツが回り

單なる肩凝りで片付けずに、病院を受診してCTなどでチェックを。

「脳から首や肩を通って

手の先に行っている神経

が出ています。肺のてつ

過性脳虚血発作の疑いが

ペんにできたがんが、首

や肩を通っている神経に

触れると、肩の凝りや痛

みとして感

じるので

時間が内に消えますが、

その後数日から数ヶ月の

間に、本格的な脳梗塞を

起こすリスクが高いので

なります」(内田

経外科クリニック・工藤

整形リウマチクリニック

千秋院長)

つかの間の症状だから

ひどい乱視になつたな

# 素早くキャッチして手を打たないと大事に至る



## ●みぞおちが痛む

●激しい頭痛と吐き気が

「胃かいようか

する

胆石かと思つて

「脳動脈瘤から少し出血

いると、狭心症

している可能性がある。

のことがあります。狭心症の典

本格的なくも膜下出血の

型の症状は胸痛

前兆です。風邪や片頭痛

ですが、放散痛

などで片づけていると命

取りになります」(工藤

院長)前出)

といつてみぞお

ちの痛みとして

感じることができます」(九

段クリニック・阿部博幸

院長)

どこ勘違いしないで、脳

外科でチェックを受けよ

う。

外科でチェックを受けよ

う。

## ●連日大きいびきをかく

●連日大きいびきをかく

といふ程度なら、生理的

な飛蚊症の可能性が高い

「酒を飲んだ時や疲れた

が、大量の蚊が激しく

発生するような場合

は、網膜剥離の前兆

が高い。網膜剥離の前兆

群の前兆です。朝起きた

ときに口の渴きや頭の重

れば、その疑いはさらに

できるだけ早く眼科へ。網膜剥離に発展させないためのレザーチ治療が必要だ。まことに止まることがあれば

(東京慈恵医大病院精神神経科・山寺亘講師)

# 素早くキャッチして手を打たないと大事に至る

●信号がダブって見えた

●信号がダブって見えた

「脳梗塞の前兆である一

に、脳外科か神経内科を受診して脳や頸部のチエックを。

●信号がダブって見えた

「脳腫瘍か脳動脈瘤が潜んでいる疑いがあります

●信号がダブって見えた

「脳梗塞か脳動脈瘤が潜んでいます

●信号がダブって見えた

「脳梗塞か脳動脈瘤が潜んでいます

●信号がダブって見えた

「脳梗塞か脳動脈瘤が潜んでいます

●信号がダブって見えた

「脳梗塞の前兆である一

に、脳外科か神経内科を受診して脳や頸部のチエックを。

●信号がダブって見えた

「脳梗塞か脳動脈瘤が潜んでいます

●信号がダブって見えた

「脳梗塞か脳動脈瘤が潜んでいます

●信号がダブって見えた

「脳梗塞か脳動脈瘤が潜んでいます

●信号がダブって見えた